

Wien, 16.12.2008

Weiterbildung „Psychisch kranke Eltern und ihre Kinder“ - Dozentin Katja Beeck

Ihm Rahmen einer internen Fortbildung unseres Vereines, besuchten die Mitarbeiterinnen die zweitägige Weiterbildungsveranstaltung „Psychisch kranke Eltern und ihre Kinder“ von Katja Beeck. Frau Beeck beschäftigt sich seit 1999 fachlich mit der Thematik psychisch kranker Eltern und deren Kinder. Sie gründete die deutschlandweite Initiative „Netz und Boden“ für Kinder psychisch kranker Eltern und wurde dafür im Jahr 2004 mit dem Janssen-Cilag Zukunftspreis ausgezeichnet. Sie engagiert sich in der Angehörigenarbeit und leitet Selbsthilfegruppen für erwachsene Kinder an. Seit vielen Jahren ist sie zusätzlich in Weiterbildungen für Fachkräfte tätig.

Das besondere an ihren Weiterbildungen ist, dass sich fachliche Kompetenz paart mit einem hohen Praxisbezug. Die theoretischen Inputs sind sehr bereichernd und das erworbene Wissen lässt sich hervorragend in die praktische Arbeit integrieren. Im Fokus steht gute Hilfe für Betroffene, Angehörige und insbesondere für die Kinder. Hierzu kann Frau Beeck viel an Wissen und Erfahrung anbieten.

Die Weiterbildung wird methodisch abwechslungsreich und lebendig gestaltet. Eine klare Struktur und eine ausführliche didaktische Aufbereitung führen angenehm durch das Seminar. Ein umfangreiches und fundiert aufbereitetes Seminarskriptum ist inbegriffen. Trotz der Schwere der Thematik vermittelt und lebt die Dozentin das Prinzip Hoffnung.

Eine Fortbildung die warmen Herzens weiterempfohlen werden kann. Lebendige Theorie, bereichernd, herausfordernd und Mut machend, diese schwierige Problemstellung im Berufsalltag mit mehr Sicherheit anzugehen.



Für den Verein
Andrea Brem
Geschäftsführerin

Verein
„WIENER FRAUENHÄUSER“
Soziale Hilfen für von Gewalt
betroffene Frauen und ihre Kinder
1060 Wien, Amerlingstr. 1/6